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FÓRUM REGIONAL DAS ACI´SNO TOM DA CONVERSA

A Associação Empresarial 
ACI/CDL de Frederico 
Westphalen (AEFW) ini-

ciou a programação de even-
tos de 2022, na quinta-feira, 
27, com a realização do jantar-
-palestra No Tom da Conver-
sa, com o Empresário do Ano 
2021, Ramir Severiano.

O diretor da empresa Vitrola 
Distribuidora e Vitrola Café fez 
um relato da sua trajetória, des-
tacando os desafi os enfrentados 
para acompanhar as mudanças 
tecnológicas do setor que atua, 
além de compartilhar algumas de 
suas estratégias para conseguir, 
junto com sua equipe, colocar a 
Vitrola entre as 15 maiores dis-
tribuidoras de livros do país, com 
mais de 1 milhão de exemplares 
vendidos apenas em 2021.

Além de falar sobre experi-
ências vividas na caminhada de 
30 anos de empreendedorismo, 
Severiano também reforçou a 
importância das ferramentas 
de gestão, destacando recursos 
como planejamento estratégico e 
políticas de engajamento dos co-
laboradores, momento em que ci-
tou a participação de funcionários 
que são pilares da empresa. 

Durante o evento também foi 
adicionado o quadro de Severia-
no na galeria dos Empresários 
do Ano e na sequência o depu-
tado Mateus Wesp fez a entrega 
ofi cial da Medalha da 55ª Legis-

Empresário do Ano 2021 
relata sua trajetória

Lideranças debatem 
situação das obras das 
ligações asfálticas

Evento foi realizado na noite de quinta-feira, 27

Deputado Mateus Wesp fez a entrega de homenagem a Ramir Severiano

Lideranças empresariais da 
região estiveram reunidas, na 

quinta-feira, 27, na Associação 
Empresarial ACI/CDL de Frede-
rico Westphalen (AEFW) para 
participar de mais uma edição 
do Fórum Regional das ACI´s, 
promovido pela Federasul. O en-
contro contou com a presença 
do deputado estadual Mateus 
Wesp (PSDB), que além de ouvir 
as demandas dos participantes 
fez um relato sobre o andamento 
das obras das ligações asfálticas 
na região, especialmente sobre a 
ERS-591, que liga Frederico Wes-
tphalen a Ametista do Sul.

A importante via para o tu-
rismo da região tinha previsão 
de ter seu projeto concluído em 
dezembro para que, no início 
de 2022 ocorresse o proces-
so licitatório de contratação da 
empreiteira para a execução 
da obra. Segundo o deputado 
Wesp, em função de prazos re-
lacionados com a solicitação do 
Estado para adesão ao Regime 
de Recuperação Fiscal, o go-
verno gaúcho determinou que 

todos os esforços técnicos fos-
sem concentrados na agilização 
dos convênios dos projetos já 
concluídos. Desta forma, a con-
tinuidade dos tramites da obra 
na ERS-591 fi cará para os me-
ses de abril e maio deste ano. 

Durante o encontro também 
foi debatida sobre a necessida-
de de ações visando à capaci-
tação da mão de obra. A AEFW 
apresentou a Agenda Empresa-
rial, com capacitações e cursos 
programados para o ciclo de 
um ano, contemplando todas 
as áreas de uma empresa. As 
capacitações serão oferecidas 
com desconto especial para as 
empresas associadas as enti-
dades empresariais, que tam-
bém serão benefi ciadas pela 
iniciativa. 

O vice-presidente regional 
da Federasul e coordenador do 
encontro destacou a participa-
ção das lideranças e anunciou 
que o próximo encontro regio-
nal da classe empresarial será 
realizado em Ametista do Sul, 
durante a Expopedras.
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A Câmara de Verea-
dores de Frederico 

Westphalen lançou edi-
tal para convite à comu-
nidade para audiência 
pública sobre a destina-
ção do chamado “Casa-
rão da Cemapa”, que fi ca 
junto a área verde situa-
da em frente à Prefeitura 
de FW. A audiência está 
marcada para o dia 2 de 
fevereiro, às 19h15min, 
na sede do Legislativo.

De acordo com o presiden-
te em exercício, Belonir Ven-
drusculo, é imprescindível a 
participação da população. “É 
um espaço destinado à nos-
sa comunidade e precisamos 
participar das decisões que 
são importantes para tornar 
aquele local habitável e passí-
vel de receber a comunidade”, 
comentou.

Ainda no fi m de 2021, o en-
tão presidente Jorge Alan Sou-
za, juntamente com os verea-
dores Leandro Mazzutti e Raul 
Pazuch da Silva, participou de 
uma reunião consultiva para 

Com mais de 80 anos, construção deverá 
ser demolida devido à infestação de cupins

Heloise Santi/DivulgaçãoLuciano Sucoloi
21-01- 202105-09-1969

1 ANO DE FALECIMENTO

A saudade dói muito quando lembramos de 
alguém tão especial como você. O que tem 
nos consolado é o amor que você depositou 

nos nossos corações. Sua lembrança 
continuará e permanecerá sempre viva. 

Seu exemplo de vida jamais será esquecido, Seu exemplo de vida jamais será esquecido, 
pois as pessoas que amamos nunca morrem, 

apenas partem antes de nós.

Pais Irno Sucolotti e Jane 
Sucolotti, e irmãos Fernando 
e Angelo Sucolotti.

FREDERICO WESTPHALEN

audiência pública debaterá 
destino do Casarão da Cemapa

tratar sobre a destinação do 
espaço, e principalmente do 
casarão. “Sugerimos a audiên-
cia, pois várias pessoas da co-
munidade têm ideias e dúvidas 
sobre o que pode ou não ser 
feito no espaço. E nós, da Câ-
mara Municipal temos como 
primordial a consulta aos téc-
nicos e à sociedade para que 
as melhores decisões sejam 
tomadas”, explicou Souza.

Laudos técnicos apontam 
que a construção está tomada 
por cupins, o que inviabilizaria 
a sua reforma. A casa foi cons-
truída pelo engenheiro Arthur 
Ambrós e inaugurada em 10 de 
março de 1939. 

latura da Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio Grande do Sul. 
Justifi cando a homenagem do 
Parlamento gaúcho, Wesp des-
tacou, além da trajetória de ino-
vação no empreendedorismo, 
também a intensa participação 
comunitária de Severiano, con-
tribuindo em grande número de 
instituições do município.

Além de grande número de 
associados da entidade e repre-

sentantes de instituições do mu-
nicípio, a primeira edição do No 
Tom da Conversa de 2022 con-
tou com a presença do prefeito 
de Frederico Westphalen, José 
Alberto Panosso, do secretário 
da Indústria, Comércio e Turis-
mo, Alessandro Molossi, do pre-
sidente em exercício do Legisla-
tivo de FW, Belonir Vendruscolo, 
e dos vereadores Jorge Alan de 
Souza e Raul Pazuch.


